



A1719 (A1717 A1718)

25/06/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO**RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO, DIPUTADO DEL GRUPO SOCIALISTA**

25-06-2003

Sr. Rodríguez Zapatero.- Señora Presidenta, señor Aznar, señor Rajoy, al que va dirigida la pregunta del señor Diego López Garrido, por cortesía le voy a decir simplemente dos cosas: esas manzanas podridas, señor Aznar, esas manzanas podridas resulta que nos hemos enterado por los medios de comunicación que usted no controla que han sido cobijadas por militantes del Partido Popular. Nos hemos enterado también que han sido acompañadas por militantes del Partido Popular y nos hemos enterado también que han sido asesoradas por militantes del Partido Popular. Cada vez que se levanta un ladrillo en la trama de Madrid aparecen militantes del Partido Popular. Por eso hay mucha gente que se pregunta, muchos ciudadanos que se preguntan, por qué en la trama de Madrid todos los caminos conducen a Génova.

Ahora puede responder a la pregunta, señor Rajoy. Muchas gracias.

Presidente.- Señoría, es bastante ridículo que cada vez que ustedes tengan un problema se inventen una conspiración, bastante ridículo, Señoría; bastante ridículo que cada vez que se tienen un problema se inventen una conspiración, y bastante ridículo, Señoría, que el resultado sea, y se lo vuelvo a decir, que los dos diputados manzanas podridas, como ustedes les han llamado, deshechos humanos, basura humana, que iban en su lista electoral, que eran militantes del Partido Socialista y que han dicho que van a votar al candidato del Partido Socialista que no se iba a presentar como candidato y se va a presentar como candidato, Señoría... Y hay una verdad: es que cada vez que hay poder cerca, cada vez que hay posibilidad de poder cerca y hay Partido Socialista cerca, hay corrupción, Señoría, y usted lo sabe muy bien.

Sr. Rodríguez Zapatero.- Señor Aznar, hasta ahora las cosas están muy claras: los únicos que se han aprovechado del voto, de la ausencia en primer lugar, de estos dos diputados de la Asamblea de Madrid, han sido el Partido Popular que ha obtenido la Presidencia de la Asamblea de la Comunidad de Madrid. Eso sí que es el aprovechamiento y no le correspondía por el voto de los electores.

Segundo, ayer ustedes han votado con estos dos diputados y usted sabe que hay mecanismos para modificar el Reglamento de la Cámara de Madrid para que se restituya la auténtica mayoría que votaron los electores el 25 de mayo pasado. Si ustedes no contribuyen en ningún momento, y no lo han hecho, porque no han pedido la renuncia de las dos actas a dos personas a las que usted mismo ha llamado despojos --sí, recuérdelo--, pues bien, tiene la oportunidad porque hasta ahora todos los hechos, todo lo que está pasando, demuestran que están siendo utilizados y que ustedes se están beneficiando complacientemente...

Presidente.- Sí, es verdad, señor Rodríguez Zapatero, que los hechos son claros. El Partido Popular no ha presentado candidato a la Presidencia de la Comunidad de Madrid y no lo va a presentar, y además de eso, ha dicho que la mejor salida de esta situación es una salida de elecciones. Evidentemente, sí, Señoría, hay un miedo espantoso a que los ciudadanos hablen; pero le voy a decir una cosa: hay otro hecho muy claro, Señoría: esas personas forman parte de grupos de su partido, y la responsabilidad es suya y las explicaciones, Señoría, son suyas, y, si han tenido problemas de corrupción, son los suyos.